Lunes 14 de noviembre de 2022

## **Decisiones 2022**

"Amar es lo contrario de utilizar." San Juan Pablo II.



## **Novedades**

## Por YouTube

El informe institucional de las Unidades Académicas se transmitirá este viernes a las 13 horas por youtube.com/@UVAQOficial.





## Trayectoria académica

Nuestra compañera **Ana Verónica Alcántar**, Directora de **UVAQ Ciudad Hidalgo**, recibió un reconocimiento por su trayectoria docente por más de 20 años por parte de la Alianza de Maestros a nivel nacional, un testimonio de compromiso, entrega y profesionalismo.



#### **Derechos Humanos**

En esta misma Unidad de **Ciudad Hidalgo**, este fin de semana recibieron al Visitador de la Comisión Estatal de Derechos Humanos en la región oriente, el Mtro. Abraham Alí Cruz Melchor, quien habló con los alumnos de la licenciatura en Derecho en Sistema Ejecutivo en torno a los derechos humanos y la migración en México.



#### Presencia institucional

En **UVAQ Lázaro Cárdenas** nuestros compañeros están listos para participar esta semana en el SEE-Orienta de la costa michoacana y compartir las ventajas que tiene nuestra institución para los jóvenes de esta región.



#### **Actividades extramuros**

En **UVAQ Irapuato** la Coordinadora **Erika García** continúa buscando alternativas que permitan vincular a sus alumnos de Sistemas con la práctica y en días pasados visitaron la Expo Agroalimentaria que se desarrolla año con año en esta localidad.



#### Por nuevas metas

Las actividades de **promoción** de intensifican en este mes y nuestros compañeros continúan haciendo presencia en los diversos foros, preparatorias y ferias para acumular nuevos prospectos en este ciclo.



Jessica en Uruapan y Alhondra en SLP



Katya en Querétaro

## **NUQLEO**, sede del Encuentro

El Maestro **Roberto García Ortega**, Coordinador de **UVAQ Querétaro** confirmó que las instalaciones de NUQLEO de la Secretaría de los Jóvenes serán la sede de nuestro Encuentro Universitario de Unidades el 17 de febrero de 2023.



## Ponente invitado

Y precisamente en torno al Primer **Encuentro Universitario** de Unidades Académicas "Con visión de futuro", el **Dr. Gerardo Mosqueda Martínez** será de nuestros ponentes de lujo.



#### Alumnos en foro internacional

Los alumnos Hilda Citlali Orozco Monreal de la licenciatura en Administración, Diego Bucio Beltrán y Axel Emmanuel Mejía Torres de la licenciatura en Cultura Física y Deporte en **UVAQ Ciudad Hidalgo** participaron dentro del Primer Foro internacional juvenil conversando de adicciones y algo más.





## Taller de Agrosano

En **UVAQ Zamora** se impartió el taller de elaboración de bioinsumos orgánicos que manejan en el programa AGROSANO de la SADER (Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural en el Estado de Michoacán) con la presencia del Delegado de la Región 1 Lerma—Chapala, el Ing. Jorge Ochoa Silva, así como del Coordinador Regional del programa, el Ing. Luis Fernando Méndez Torres. Asistieron los técnicos AGROSANO de los municipios de Zamora, Jacona, Venustiano Carranza, Santiago Tangamandapio, Vista Hermosa, Ixtlán, entre otros, quienes explicaron a nuestros alumnos de IITA la forma de elaborar Bioinsumos Orgánicos para disminuir el uso de insumos químicos en diferentes cultivos.



### Suculentas, segunda etapa

Esta semana inició en **Zamora** la segunda etapa del proyecto "Reproducción y cultivo de plantas de ornato en condiciones de vivero tipo macrotunel" encabezado por el M.C. Alejandro Ordaz Galindo con el armado del túnel que se utilizará como vivero, así como la prueba de sustratos y separación de esquejes de las suculentas que se donaron el mes pasado para favorecer su reproducción.



#### **Becas michoacanas**

La **UVAQ** te invita a participar en la convocatoria de la Secretaría de Educación del Estado de Michoacán para tramitar una beca abierta.

Inscríbete aquí: <a href="http://planeacioneducativamich.gob.mx/tramites/becas">http://planeacioneducativamich.gob.mx/tramites/becas</a>

Cualquier duda al correo: becas@uvaq.edu.mx

# Convocatoria de la SEE para tramitar beca abierta

Entra al link http://planeacioneducativamich.gob.mx/tramites/becas

Selecciona el nivel académico que cursas, ingresa los datos de la **UVAQ** y posteriormente registra tu información personal.

Una vez concluido el registro debes enviar tu expediente completo con los siguientes documentos al correo de becas@uvaq.edu.mx:

- 1. Boleta oficial de calificaciones
- 2. Acta de nacimiento
- 3. Constancia de ingresos de los padres o tutores
- 4. Identificación oficial del padre o tutor

**IMPORTANTE**: Solamente se aceptarán expedientes completos

\*Esta convocatoria aplica únicamente a ofertas educativas con RVOE estatal\*





**Educación Continua** aplica el TOEFL ITP este viernes, si requieren mayor información se pueden comunicar a la extensión 2043 en Santa María.





La primera fecha de **admisión en la UVAQ** está lista, así que comencemos a registrar nuevos aspirantes.



## **#NuestroClaustroDocente**

Buscando nuevos horizontes, el **Dr. Martín Mendoza Balderas** deja la Coordinación de **UVAQ Tres Marías** y de parte de todas las Unidades le deseamos toda clase de éxitos personales y profesionales, además de agradecer su compromiso y entrega en esta Unidad.

